

Der rosa Drache



Carl

Der rosa Drache

Es war einmal ein Ritter, der einen rosa Drachen besaß. Der hatte eines Tages keinen Hunger.

Der Ritter wunderte sich, deswegen beschloss er mit dem Drachen zum Arzt zu gehen.

Der sagte, dass der Drache zu viele Kirschen gegessen hatte. Der Ritter war entzückt: Deshalb hatte er die ganzen Kirschen weggeschleppt.

Und der Drache wurde langsam wieder gesund. Weil er dann keine Kirschen mehr aß.

Herstellung:
Mobiles Schreibquartier auf dem KiKS-Festival 2024
München, Juni 2024
Eigendruck im Selbstverlag

Kontakt und Informationen:
Kultur und Spielraum e.V.
Ursulastraße 5, 80802 München, (089) 34 16 76
www.kulturundspielraum.de
www.kiks-muenchen.de